



DE Der Klassiker der D-Serie. Ein Hauch von Retro-Kult.

Die Kabelgranulieranlage 2D bewährt sich seit 2006 und ist in Kombination mit einem Vorzerkleinerer, mit vollautomatischem Start/Stop-Modus, ein unschlagbares Team. Die solide Anlagengröße bietet eine Verarbeitungskapazität von maximal 250 kg/h*. Das minimalistische und robuste Design, sowie die einfach zu bedienende Steuerung runden das Gesamtpaket der Kabelgranulieranlage ab.

**Wert bezieht sich auf Kabel mit Cu-Massivleiter; ca. 40 % Metallanteil; verarbeitbar mit einem 5 mm Siebeinsatz*

EN The classic of the D-Series. A touch of retro cult.

The 2D cable granulation system has proven itself since 2006 and, in combination with a pre-shredder with fully automatic start/stop mode, is an unbeatable team. The solid system size offers a maximum processing capacity of 250 kg/h. The minimalist and robust design, as well as the easy-to-use control round off the overall package of the cable granulation system.

**Value refers to cables with solid copper conductors; approx. 40% metal content; processable with a 5 mm sieve insert*



Kapazität [kg/h]: 250



Installierte Leistung [kW]: 21,95



Gewicht [kg]: 1.975



Abmessungen LxBxH [mm]: 2.300 x 1.910 x 2.560

- Podestkonstruktion
- Schallschutzeinhausung
- V-Schnitt
- Staubabsaugung
- Trenntisch DS.11

- Platform construction
- Soundproof housing
- V-cut
- Waste air filter
- Separation table DS.11

